



Integrantes de la Red Latinoamericana sobre Teoría Urbana.

Seminario Internacional

Teorías sobre la ciudad contemporánea en América Latina

Emilio Pradilla Cobos
Teoría y Análisis

Entre el 17 y el 20 de octubre del año en curso, se llevó a cabo en la sala del Consejo Académico de la UAM Xochimilco, el Seminario Internacional Teorías sobre la ciudad contemporánea en América Latina, organizado por el Grupo PROMEP Territorio, tecnología y medio ambiente integrado por profesores de los departamentos de Teoría y Análisis y Métodos y Sistemas de la División de Ciencias y Artes para el Diseño.

En el seminario participaron como ponentes 22 investigadores provenientes de seis países latinoamericanos, incluidos profesores de las tres unidades de la UAM, y de la UNAM, los cuales debatieron sobre los antecedentes y el estado actual del desarrollo de la teoría sobre la ciudad latinoamericana y sus relaciones con la elaborada en otras regiones del mundo.

Las ponencias presentadas y el resultado de las deliberaciones se publicarán en un libro.

Los participantes acordaron también la formación de la Red Latinoamericana sobre Teoría Urbana, que busca relacionar a los investigadores en ese campo, cuyo objetivo principal será la promoción del desarrollo de una teoría urbana crítica que surja de nuestra realidad y sirva al análisis de la cuestión urbana en el continente, en su particularidad y sus diferencias, así como su difusión mediante los medios de comunicación actuales y en la docencia.

Esta nueva red impulsará también la realización de encuentros periódicos en diferentes países de la región, proponiéndose que en 2013 se realice un nuevo encuentro en la Universidad Federal de Río de Janeiro, Brasil. •